



三尻中学校だより

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒

今年度のスローガン「夢ぞして、挑戦」

平成28年 7月号-2

日	曜	9月行事等
1	木	生徒会の日
2	金	
3	土	
4	日	北
5	月	職員会議・夏休み作品展
6	火	全校朝会・登校指導・代表者会議(新人)
7	水	
8	木	KGの日・確認テスト(理)・くまなび
9	金	
10	土	部活動中止(~16日朝)
11	日	
12	月	職員研修・安全点検・くまなび
13	火	生徒朝会(自治)・くまなび
14	水	金曜日課・県新人(水泳)
15	木	前期期末テスト①・県新人(水泳)
16	金	前期期末テスト②
17	土	
18	日	
19	月	敬老の日
20	火	学年朝会・木曜日課
21	水	
22	木	秋分の日
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	新人(陸上)
27	火	市中三実力テスト①
28	水	
29	木	新人中心日
30	金	新人中心日

また一つ新しい取組



2年生は、7月6日(水)・7日(木)に1泊2日の大滝林間学校に出かけました。例年実施している行事ですが、今年度は一つ工夫を加えました。

例年2日目に実施している大滝げんきプラザでの体験学習から、川越市内を散策するグループ別行動に変更しました。これは、平成29年6月10日(土)~6月12日(月)に実施される修学旅行のグループ別行動を想定したものでした。事前に調査した行程に基づき、グループで協力し合って学習出来るか、マナー面はどうか等を確認する意味がありました。多少のハプニングはありましたが、しっかりとした行動ができたようです。これならば、来年度の修学旅行も安心ですね。

「伝説をつくる学年」の今後がますます楽しみになってきました。頑張れ2年生！！

集会も一工夫

全校朝会・生徒朝会等の集会的行事に深みが出てきました。昨年後半から、生徒集会における各委員会の発表をプレゼン形式で進めています。活動内容やお願い等をわかりやすく映像を活用したプレゼンは、ただ聞くだけの集会とは異なり記憶の中に残るようです。各委員会が工夫を凝らした発表をしてくれていますので、これからの発表もますます楽しみになってきました。機会あれば保護者の皆様も、一度ご覧いただければ幸いです。

さらに、日頃見られない活動等も発表してもらっています。体操競技の演技、空手の演武、そして今回は、三石愛さん(2-2)と野原美月さん(2-4)による少林寺拳法の演武を披露してもらいました。なかなか見る機会のない少林寺拳法の演武に、全校生徒が固唾を呑み見守っていました。三石さん、野原さんは、今年の8月13日から行われる全国大会(大阪)に出場することが決まっています。2人の活躍に期待しています。頑張ってください。



集会が工夫されるようになってから生徒の集会参加への意欲も高まっています。8時20分の開始時刻には、必ず集会がスタートできていますし、参加態度も良好で、誰一人としておしゃべりをしなくなりました。生徒会本部役員皆さんの努力の成果だと思います。今後も更なる工夫を加え、内容の深い・意義ある生徒集会を自分たちの手で作り上げるようにして欲しいものです。

保護者の皆様へお願い

「携帯電話等に関する保護者意識調査」のアンケート調査依頼が、埼玉県教育委員会からありました。9月の中旬から中旬にアンケート用紙を配布いたしますので、お忙しい中だと思いますが、重要な調査ですのでご協力をお願いいたします。

*いよいよ39日間の夏休みに入ります。各自が自分の計画に基づき有意義な夏休みにしてください。事故・怪我なく8月29日(月をむかえられるようにしてください)。